

Alte Färberei in Safenwil AG

Zwischen 1856 und 1910 wurden die Gebäude der alten Färberei erbaut.

Ursprünglich gehörte die einstige Produktionshalle sowie das gesamte Färberei-Areal der Textilfärbefirma Scholl-Then AG. Das Unternehmen stellte Textilfärbemaschinen her. Scholl-Then war im Jahr 2003 aus einer Fusion der 1937 gegründeten Scholl Switzerland AG und der deutschen Then GmbH in Schwäbisch Hall hervorgegangen. Im Juni 2004 ging sie Konkurs. 65 Angestellte verloren ihre Stelle.

Kurze Zeit später kaufte die Espace Real Estate AG aus Solothurn das 53 000 Quadratmeter grosse Färberei-Areal mit den Gebäuden. Anfänglich waren noch der «Färberei-Laden», der Bingo-Schuh-Discount und ein Buchantiquariat dort eingemietet.

Mitte 2021 wurde die alte Färberei in Safenwil AG abgerissen.



Färberei ab 1856



